
平成２６年度第１回臨時教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２６年５月１６日（金） 午後３時０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       田中
タナカ

 順一
ジュンイチ

 

        学務課課長補佐    田村
タムラ

 教男
ノリオ

 

 

 

 

 

 



附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本委員 

 

 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第３項の規定により、

平成２６年度第１回臨時会を開会します。 

 

 日程第１、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

  

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第２、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。ご異議ござい

ませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 

 議事に入る前に報告事項がございます。３月４日に開催された平成

２６年第１回七戸町議会定例会において、平成２６年５月１６日をも

って任期満了となる山本貴子氏を教育委員として再任することに同意

をいただきました。これを受けて、５月１７日付けで町長から教育委

員会委員に任命される予定となっていますので、報告させていただき

ます。 

 それでは、ここで山本委員から再任にあたり一言ご挨拶を頂きたい

と思います。 

 

 再任となり、また４年間お世話になります。 

 よろしくお願いします。 

 

 



附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

内山委員 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 日程第３、七戸町教育委員会委員長の選挙についてを議題とします。 

 ５月１６日をもって任期満了となるため、地方教育行政の組織及び

運営に関する法律第１２条第１項の規定により、教育委員会委員長の

選挙を行います。 

 委員長選挙は、七戸町教育委員会会議規則第４条第１項及び第２項

の規定により、無記名投票と指名推薦の二通りの方法がありますが、

選挙の方法をどのようにしますか。 

 

 指名推薦がいいと思います。 

 

 ただいま、指名推薦の意見が出ましたが、指名推薦による方法とし

たいと思いますが、ご異議ございますか。 

 

（異議なしの声） 

 

 指名推薦により互選することに決定します。 

 それでは、推薦願います。 

 

 附田委員を推薦します。 

 

 私、附田を委員長に推薦するとの声がありましたが、ご異議ござい

ませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。私、附田を七戸町教育委員会委員長に決定し

ます。 

 なお、委員長の任期は、平成２６年５月１７日から平成２７年５月

１６日の１年間となります。 

 会議を進行する前に、再任にあたり、一言ご挨拶をさせていただき

ます。 

 昨年は、いろいろ改革があり、お世話になりました。 

 今年も、事務局と協力して頑張って行きたいと思っております。 

 よろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本委員 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

内山委員 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 それでは、会議を進めてまいります。 

 日程第４、七戸町教育委員会委員長職務代行者の指定についてを議

題とします。 

 委員長職務代行者の指定については、七戸町教育委員会会議規則第

５条第２項の規定により、無記名投票と指名推薦の二通りの方法があ

りますが、指定の方法は、委員長選挙と同じく指名推薦の方法とした

いと思いますが、ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認め、指名推薦により指定することに決定します。 

 それでは、推薦願います。 

 

 内山委員を推薦します。 

 

 内山委員が委員長職務代行者に推薦されましたが、内山委員にお願

いすることで、ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。内山委員を七戸町教育委員会委員長職務代行

者に指定することを決定します。なお、委員長職務代行者の任期は、

平成２６年５月１７日から平成２７年５月１６日の１年間となりま

す。 

 それでは、内山委員に職務代行者再任の挨拶をお願いします。 

 

 再任ありがとうございます。 

 職務代行者は、委員長に万一事故があった場合の職務で、責任を感

じていますが、職務をまっとうするように頑張っていきます。 

 よろしくお願いします。 

 

 日程第５、席次についてを議題とします。 

 学務課長より説明を求めます。 

 



学務課長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 席次については、慣例で、委員長が１番、職務代行者が２番、残り

の２人の委員のうち、就任が早い方が３番、遅い方が４番、教育長が

５番となっております。 

 

 学務課長の席次案を採用してよいかお諮りします。 

 

（異議なし） 

 

 そのように決定します。 

 席次が決まりましたので、それぞれの指定の席に着席願います。 

 

 日程第６、会議録署名委員の指名については、席次が決まりました

ので、２番内山委員と３番山本委員を指名します。 

 

 日程第７、中部上北広域事業組合教育委員会派遣委員の選任につい

てを議題とします。 

 学務課長より、派遣委員についての説明を求めます。 

 

 中部上北広域事業組合への派遣委員については、これまで、委員長

および職務代行者を派遣しておりますので、附田委員長および内山職

務代行者を派遣したいと考えております。 

 

 附田委員、内山委員を中部上北広域事業組合派遣委員に決定するこ

とにご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 よって、附田委員、内山委員を中部上北広域事業組合派遣委員に決

定します。 

 

 日程第８、その他に入ります。 

 学務課長よりその他の案件についての説明があります。 

 



学務課長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

学務課長 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 その他の連絡事項の１でございますが、５月２３日、午後１時から

青森市の青森県総合学校教育センターで開催されます、市町村教育委

員会連絡協議会総会及び委員研修について、出発時間を決めていただ

きたいです。 

 案としましては、食事後、支所を１１時３０分、本庁舎を１１時４

０分に出発したいと思います。 

 

 学務課長の案でよろしいですか。 

  

 （異議なしの声） 

 

 では、そのように決定します。 

 

 連絡事項の２でございますが、５月２７日、午後１時３０分から十

和田市東公民館で開催されます、上十三市町村教育委員会連絡協議会

総会について、出発時間を決めていただきたいです。 

 案としましては、食事後、支所を１２時５０分に出発したいと思い

ます。 

 

 学務課長の案でよろしいですか。 

 

 （異議なし） 

 

 では、そのように決定します。 

 

 連絡事項の３でございますが、６月議会の日程（予定）はご覧のと

おりです。 

 その他でございますが、６月に学校訪問がございます。 

 詳しい日程等は次回定例会で報告します。（口頭で各学校の日程を

説明） 

 

 ただいまの学務課長の説明について、何かございませんか。 

 

（なしの声） 



 

 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

２番 内山委員                     

 

３番 山本委員                     

 

 

 

 

福田委員 

 

神教育長 

 

福田委員 

 

神教育長 

 

山本委員 

 

 

神教育長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 質疑が無いようですので、その他何かございませんか。 

 

 昨年の学校訪問で感じましたが、給食の量はこれで足りていますか。 

 

 足りない子は、おかわりをしています。 

 

 AEDは学校にありますか。それを使える人はいますか。 

 

 全校に設置しています。全教職員が講習を受けています。 

 

 前回の会議で報告がありました、七戸小学校の児童同士の事故はそ

の後どうなりましたか。 

 

 加害児童が親子で、被害児童の家庭を訪問し謝罪しました。 

 

 その他ございませんか。 

  

 では、これをもって、本日の平成２６年度第１回臨時教育委員会を

終了し、閉会します。本日は、大変ご苦労様でした。 

 

午後３時５５分終了 


